

El Hospital Lorenzo Ponce de la JBG ha logrado una evolución alcanzando peldaños trascendentes para la atención de la salud mental de la sociedad ecuatoriana. Se inició como Manicomio Vélez, allá por los años de 1881, luego se transformó en un Hospital Psiquiátrico, por los años de 1950, y su evolución lo lleva a convertirse en un Instituto de Neurociencias que implica, no sólo un cambio de nombre, ni un simple cambio físico, sino en un nuevo modelo para el tratamiento de pacientes con cuadros mentales agudos y de diferente índole, por eso la afirmación: ¡Somos más que un Hospital!

La decisión de ser un Instituto de Neurociencias fue adoptada por la Junta General de Miembros de la JBG ante la solicitud y presentación de una nueva estructura, rediseño de áreas, incorporación de nuevas y nuevos procesos para la atención y cobertura de los pacientes, que desarrolló la directiva de este Centro Hospitalario, que sustentó por qué ser un Instituto de Neurociencias.

Se han dado varios pasos capacitando al personal médico, paramédico y administrativo para que la evolución lograda en los últimos años haya permitido la incorporación de áreas como la Unidad de Conductas Adictivas, UCA, que se ha convertido en un Centro Referencia en Adicciones de la ciudad y la región, que cuenta con un equipo multidisciplinario de profesionales; la incorporación activa de los familiares de los pacientes para la reinserción socio – familiar temprana; una nueva visión del papel del personal de Enfermería en el manejo del paciente, personal al que se ha dado la debida capacitación y aprendizaje de nuevas técnicas.

Este Instituto de Neurociencias tendrá una área asilar, hospitalaria, la UCA, la Consulta Externa, la próxima incorporación del Centro de Investigaciones Cerebrales, para profundizar en la investigación de las epilepsias y otras enfermedades neuropsiquiátricas, el Centro Diurno

de Rehabilitación, entre otros.

La inauguración del Instituto de Neurociencias se realizará en la segunda quincena del mes de Mayo del presente año, según señalan sus directivos.